
2025/1/23 心疾患研修会「おいしく食べて健康に過ごそう 心疾患患者への栄養管理の基本」アンケート結果 

R7 年 1 月 23 日(木)19：30～20：30 参加者 60 名 アンケート回答数 31 回答率 51.7％ 

理由を教えてください。  20 件の回答 

代表的なご意見 

 実践に役にたつ具体的なアドバイスが得られた。 

 在宅や患者さん対応の現場で塩分制限や水分摂取などをどのように説明しているのかなど他職種の意見を

聞くことができたから。 

 基礎的な内容で、理解がしやすかった。 

 講義後のディスカッションが良かった。本編講演内容の理解を上手に促してもらえた。 

 

4. 今後に活かせそうな内容はありましたか。あればご記入ください。15 件の回答 

代表的なご意見 

 塩分、アルコールについて、水分摂取方法や勧め方。おやつは手の届くところに置かない、 

 魚の嫌いな人にアマニオイル。栄養指導も長く続けてもらうにはどうしたらいいかと点が参考になりました。 

 調味料の塩分に注意。ダシは尿酸値に注意。 


